
Pièces 10 Pièces

Superficie 257 m²

Référence C-2614

Prix 2 050 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  felix  faure  :  appartement  10  pièces  de  257  m²,  actuellement  à  usage  de

bureaux,  situé  dans  un  des  plus  beaux  immeubles  du  cœur  de  ville  à  nice.  En

bordure  de  la  coulée  verte,  à  proximité  immédiate  du  tramway,  de  la  place

masséna  et  de  la  mer,  les  locaux  sont  en  parfait  état  et  climatisés.  Actuellement

composé  de  10  bureaux,  une  réception  et  des  sanitaires.  Stationnement.  Idéal

pour  tout  type  de  professions  libéral  dans  un  immeuble  de  grand  standing.  Très

rare sur le secteur.

Nice - felix faure: 10-room apartment of 257 m², currently used as offices, located

in one of the most beautiful buildings in the heart of the city in nice. On the edge of

the  green  belt,  in  the  immediate  vicinity  of  the  tramway,  place  masséna  and  the

sea, the premises are in perfect condition and air-conditioned. Currently composed

of  10  offices,  a  reception  and  toilets.  Parking.  Ideal  for  all  types  of  liberal

professions in a luxury building. Very rare in the area.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
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